

Educación destina 450.000 euros en ayudas para los Campus Científicos de Verano 2014

La Secretaría de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, dependiente del Ministerio de Educación, ha convocado una nueva edición de las ayudas para participar en el programa de Campus Científicos de Verano con un total de 1.920 becas por un importe global de 450.000 euros. Al igual que en ediciones pasadas, la Universidad de Salamanca, en calidad de Campus de Excelencia Internacional, participará en este programa con el desarrollo de algunas de las investigaciones. La iniciativa va destinada a alumnos que este año se encuentren cursando cuarto de la ESO o primero de Bachillerato en la especialidad de Ciencias y Tecnología. Los campus se desarrollarán entre el 29 de junio y el 26 de julio.